

## Sobre \$1.000 millones en inversión para un mejor servicio: Esval avanza en renovación de colectores en Quillota

"Estoy muy agradecida por estos trabajos, porque van en beneficio de la comunidad, sobre todo en nuestro sector. Quillota ha crecido mucho y todo lo que sea mejorar el servicio y ayudar a que la red funcione correctamente, es muy bueno. Tanto Esval como la Municipalidad nos han mantenido informados de las obras, así que no hemos tenido ningún problema".

Así destacó Orietta Torres, presidenta de la Junta de Vecinos José Miguel Carrera n°40, del centro de Quillota, el proyecto de renovación de colectores que ejecuta Esval en diversas calles de la comuna, iniciativa que tiene una inversión que supera los \$1.030 millones y beneficiará a alrededor de 3.000 hogares en su servicio.

### Anuncio Patrocinado

Por su parte, el subgerente zonal de Esval, Rodrigo Lastra, señaló que "las obras que estamos desarrollando contribuyen a brindar una mejor calidad de vida a la comunidad, principalmente en el centro de Quillota. El proyecto considera renovar cerca de 1 kilómetro y medio de colectores, lo que permite modernizar la infraestructura sanitaria y optimizar el sistema de recolección de aguas servidas. Destacamos la buena recepción de los vecinos y la coordinación con el municipio, para avanzar en esta iniciativa según lo programado".

A la fecha ya se ha completado el recambio de redes en las calles Prat, Maipú, Merced y Pinto, y actualmente se trabaja en Esmeralda, entre Blanco y Freire. En tanto, durante las próximas semanas se renovará el colector de calle José Miguel Carrera, entre Echeverría y Pudeto. Se estima que el proyecto finalice en agosto próximo.

Sobre \$1.000 millones en inversión para un mejor servicio: Esval avanza en renovación de colectores en Quillota

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



**Conversemos**  
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?